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新郎哥Tim合照後即返回酒店，留下新娘與四位姊妹
余潔瀅、陳詩欣、鄧穎堯及廖子妤會見傳媒。Jen-

nifer坦言前一晚只睡了兩小時：「因為怕讀錯誓詞要不
停練習，雖然我做幕前，但原來到自己人生大事時都會
緊張。」Jennifer難忘早上由媽咪幫她穿裙褂，多謝媽咪
一直愛錫她，而當爸爸將她的手交給Tim時，她自己都
感動得眼濕濕。
被問到拋花球環節最想哪位姊妹接到時，Jennifer說：

「好難揀，我想她們個個都幸福，所以我會用力去掟，
等她們盡力去爭。」至於接新娘時有沒有難關要新郎應
付，她說：「雖然我在房，但我有分度遊戲，聽到他們
玩得好盡興，最滿意是愛的宣言，因為老公唱了我首歌
《簡單情歌》，他平時好少唱歌，感覺像整蠱他。」Jen-
nifer大讚老公不止值一百分，否則也不會嫁給他：「我
就是鍾意他怕怕醜醜，做什麼事會問我意見先。」一直
盛傳Jennifer已有身孕，問她婚後是否努力「造人」，她
說：「我會好努力、好努力、好努力，有好消息一定會
同大家講。」

姊妹團讚新郎體能佳
擔任姊妹的廖子妤、鄧穎堯、陳詩欣和伴娘余潔瀅就
對開門利是十分滿意，雖然未拆開利是，但感覺又厚又
大疊。問到有何玩新郎和兄弟的遊戲，陳詩欣稱要求他
們做200下掌上壓，想不到新郎平日斯斯文文，做起上
來都揮灑自如，體能極佳，不過兄弟團都幫手做了很

多。陳詩欣又稱廖子妤見Jennifer出嫁即一秒爆喊，廖子
妤就說：「好似拍戲一樣好不真實，好感動終於見到她
找到人生幸福。」
至於眾姊妹是否一起搶花球，陳詩欣搶說：「不是說
好給我嗎？其實之前一晚已經預演一次，我已經接到
了，因為婚宴上我要做司儀，都緊張和擔心會忍不住
喊。」新娘胞妹余潔瀅就透露婚宴時會上台致詞，已預
先備好5分鐘的手稿在電話中，相信都會感動到邊讀邊
喊。四位姊妹同樣對新郎讚不絕口，大讚Tim對Jennifer
細心體貼，至於她們會否爭做契媽，她們都表示會順其
自然，只要Jennifer開聲一定會答應，也很期待對方盡快
做媽媽。

陳詩欣怨搶不到花球
Super Girls成員Jessica、Yanny、吳嘉熙前來祝賀一對

新人，她們表示有想過送什麼禮，最後還是封利是最實
際。Yanny稱之前見過新郎一次，覺得對方為人斯文又
風趣，而Jessica也在首映場合見過Tim，見對方接載Jen-
nifer時顯得依依不捨，十分恩愛。提到Jennifer在Jessica
婚禮上接到花球，轉眼間就順利出嫁，Jessica表示當時
對方根本不用搶，花球是直接掉在對方手上，緣分注定
了Jennifer。Jessica笑稱不用跟新娘分享夫妻相處之道，
因為一對新人已十分好，尤其Tim十分愛錫Jennifer，希
望他們盡快有好消息宣布，因為他們都喜歡小朋友。
Yanny就笑稱很羨慕Jennifer找到合適的人，她都希望可

以遇到屬於她的真命天子。
婚宴約在下午3時半完結，約4時多余潔瀅與陳詩欣走

出酒店，通知傳媒一對新人已上房休息。眼濕濕的余潔
瀅高興自己的講稿順利讀出，笑稱內容都是家姐Jennifer
的頑皮事，和以後再沒有人對她指東點西。最終搶不到
花球的陳詩欣表示由Jennifer的中學同學接到，她說：
「我很失禮在家長面前揼地，好像我很恨嫁，新娘太大
力拋到去第三行，下次參加婚禮不應該穿高跟鞋，穿波
鞋會方便去搶。」
其後亦開始有婚宴情況的照片在社交平台流出，

《逆流大叔》導演陳詠燊甫出團隊的自拍照，從
相中發現古天樂原來也有低調現身婚宴。

香港文匯報訊（記者 達里）余香凝

（Jennifer）與圈外男友Tim昨日於

尖沙咀酒店內舉行婚禮，並宴請
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大讚老公不止值一百分

余香凝婚後
努力「「造人造人」」「造人」

香港文匯報訊（記者 阿祖）由於疫情
持續反覆，機構及學界捐血活動皆受影
響，流動捐血服務及各區捐血站收血量持
續偏低，紅十字會輸血服務中心呼籲市民
盡快前往捐血，補充血庫，確保病人有足
夠血液作適切的輸血治療。
黎瑞恩（小恩子）響應呼籲，立即行動

去了捐血，她昨日上載正在捐血的照片，
並留言：「捐血救人只係健康嘅人應該做
嘅，點解要分顏色呢？可以捐血是一種福
氣，有幾多人因為各種身體問題：疾病、
遺傳、或者長期病患，想捐都無辦法捐，
既然有福，就要珍惜同分享！今日我嘅親
身體驗，就係紅十字會嘅姑娘對我非常友
善，無因為我嘅個人看法而對我唔禮貌。
每個人都要努力學習做一個人，做一個好

人！」
小恩子又舉例，一個盲人走近一個井，

將要跌下去時，作為一個人，就應該立即
出手，而不是問對方背景、家世、宗教、
種族、立場、價值觀等等……才去救他。
小恩子說：「有時仇恨會令人迷失，但係
憤怒之後，應該回歸理性，繼續前行！政
治唔係我哋生活嘅全部，我哋要快啲努力
回復正常生活！香港人愛香港人！」
莊思敏亦身體力行，親往捐血幫助有需

要人士，她呼籲大家一起去捐血助人：
「我們應該做和可以做的。」另外一身肌
肉的「大隻仔」羅浩銘同樣響應行動去了
捐血，他並作出呼籲：「每日都好多人需
要輸血，大家如果身體健康合資格，唔好
猶豫，即刻預約去捐血站捐血。」

香港文
匯報訊（記

者 阿祖）郭富
城（城城）主演的

電影《麥路人》在反
覆的疫情下上映，終於上

了56天的映期，共收八百多
萬票房算是有不錯的成績，更贏

得觀眾口碑一致讚好。城城今次並
以郭富城國際關愛慈善基金名義舉行

過一連六場的《麥路人》特別場，跟不同
界別的慈善機構、基層家庭、宗教團體、社

工及義工們觀賞，他坦言是一種很開心的分享。
而城城指日前最後一場了，亦是電影映期最後一

天，因此名為「圓滿特別場」：「我和導演、編劇、投
資方團隊，於映後閃現，和觀眾作了很好的交流。我很喜

歡這個電影，而在疫情反覆的情況下，《麥路人》可以順利
上映，反應也是很好，我們都十分感恩，希望這部電影會
留在大家心裏。我之後又向下一個電影旅程進發，繼續
投入我喜愛的電影角色。」城城又指自己於席上得
到慈山寺送贈的「菩提聖樹葉」，他說：「我希
望將這份珍貴的禮物、內裏的祝福也送給大
家，希望疫情早日過去，各人平安度過疫
境，重回生活正軌！」

香港文匯報訊（記者 達里）薛家燕、吳麗
珠、趙慧珊（Aka）、周志康、周志文等人前晚
參與《流行經典50年》節目錄影。對於好友余
慕蓮在醫院ICU治療，家燕姐透露對方仍需插
喉，不能探望：「我都擔心，會為她祈禱，好多
朋友都掛住她。其實插喉前我們有聯絡過，我話
我們會一定再見到，她說見不到就天國見。之前
有陪她去打流感針，但因為有感冒打不成，就讓
了給我打。」

吳麗珠也表示余慕蓮入 ICU前有找過她：
「她說入去不醒就下世見，我話她會吉人天相。
以前我住過她屋企一年，她好照顧我，之後每逢
年初一都會和她食飯，大家相識幾十年，好多時
都幫她撲演唱會飛。」吳麗珠稱現在情況是醫生
表示可以減藥，情況有好轉就可以不用插喉，但
現在就不太清醒。
至於早前被狗咬傷的Aka透露嘴唇的傷口已好

得七七八八，待肌肉層康復就再進行激光去疤。

香 港 文 匯 報 訊
（記者 文芬）「國
寶級」鋼琴大師劉
詩昆81歲再當爸，
有開玩笑談他刷新
「賭王」何鴻燊以
78歲之齡與四太梁
安琪誕下小女兒的
紀錄，成為一時佳
話。他的太太「琵
琶公主」孫穎本月
初在美國誕下體重
6.15磅的女兒。兩人
為愛女取名劉蓓蓓，
乳名貝貝，意思就是
父母的心肝寶貝。
據知情人士透
露，其實孫穎沒想
過要生兒育女，今
天是她45歲生日，
小寶寶就好像一份
禮物，讓他們這段
婚姻變得更加圓
滿，相信寶寶可以
傳承到父母的藝術
人生夢。
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劉詩昆81歲再當爸

指余慕蓮現不太清醒

吳麗珠冀好友吉人天相

■黎瑞恩響應呼籲，馬
上行動去了捐血。

網上圖片

■莊思敏呼籲大
家一起去捐血助
人。 網上圖片

■城城希望疫情早日過去，大家重回生活正

軌。
網上圖片■劉詩昆和孫穎喜迎女兒在美國出

生。 資料圖片

■趙慧珊早前被狗
咬，計劃會做激光除
疤。

■■吳麗珠表示與余吳麗珠表示與余
慕蓮相識幾十年慕蓮相識幾十年。。

■余香凝與老
公隔口罩
情 深 一
吻。

■■左起左起：：鄧穎堯鄧穎堯、、陳詩欣陳詩欣、、余香凝余香凝、、余潔瀅余潔瀅、、廖子妤廖子妤。。

■■一對新人由大妗姐護航一對新人由大妗姐護航。。

■古天樂（左三）低調現身婚宴，並與電影《逆流大
叔》團隊合照。 網上圖片

■Super Girls 成員 Jessica、
Yanny、吳嘉熙前來祝賀一對新
人。

■演員胡子彤亦有
出席婚宴。

黎瑞恩莊思敏羅浩銘 以身作則齊籲捐血


